

Der Kreissenioresrat Bodenseekreis trauert um seinen Vorsitzenden

Karl-Heinz Vogt

Für uns alle unfassbar ist unser Vorsitzender Karl-Heinz Vogt im Alter von 74 Jahren am 29. Juli 2018 verstorben. Im Juni dieses Jahres leitete er noch die Tagung des Kreissenioresrates in Oberteuringen, nichts ahnend von einer Erkrankung, die wenige Wochen später zum Tod führte.

Am 7. März 2014 ließ er sich trotz vieler anderer Ehrenämter als neuer Vorsitzender des Kreissenioresrates in die Pflicht nehmen, eine „Pflicht“, die ihm bald zu einer Herzensangelegenheit wurde. Die Senioren waren ihm sehr wichtig. Er vertrat ihre Interessen, wann und wo immer er konnte, sei es im Landkreis oder in seiner Heimatgemeinde Eriskirch, aber auch überregional beim Landessenioresrat und bei der Internationalen Senioren-Plattform Bodensee. Es war ihm auch ein Anliegen, die Mitglieder des Kreissenioresrates über aktuelle Seniorenthemen zu informieren. So verband er Sitzungen und Veranstaltungen, die er organisierte und leitete, oft mit einem Vortrag kompetenter Referenten.

Mit seinem unaufgeregten, immer freundlichen, empathischen Wesen hat er alle, die mit ihm zu tun hatten, für sich eingenommen. Wir danken ihm sehr herzlich für sein großes ehrenamtliches Engagement im Kreissenioresrat. Wir werden ihn immer in angenehmer Erinnerung behalten. Seiner Familie gilt unsere tief empfundene Anteilnahme.

Der geschäftsführende Vorstand